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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ٰٓأيَُّهَا  ـ نَ  كَثيِرًا ٱجْتنَِبوُا   ءَامَنوُا   ٱلَّذِينَ  يَ يغَْ  وَلَ  تجََسَّسُوا   وَلَ  إثِمْ   ٱلظَّن ِ  بعَْضَ  إنَِّ  ٱلظَّن ِ  م ِ
بعَْضًا بَّعْضُكُم تبَ  

O credenti, evitate di far troppe illazioni, ché una parte dell'illazione è peccato. Non vi spiate e non 
sparlate gli uni degli altri. (49:12) 

 
 Allah ‘Azza wa Jalla disse nel Sacrissimo Corano “non fate cattive deduzioni”. Non pensate 
male. Pensar male è un peccato. Quando c’è un peccato, questo nuoce la gente. “E’ questo o 
quell’altro? Cosa mi hanno fatto?” Questi pensieri disturbano le persone. Per cui Allah ‘Azza wa Jalla 
nel Sacro Corano disse che è un male. Non pensate male. İnterpretate tutto nel modo migliore in 
modo che sia un bene. Pensate bene. 
 
 Le persone oggi deducono male molto di più. Far cattive ipotesi non è buono. Tuttavia le 
persone devono stare attente in modo che le persone non li facciano del male. Questa è la 
consapevolezza che hanno i credenti; devono sapere ciò che è buono e ciò che non è buono. Quando 
l’Iman è forte, lo sanno. Quando l’Iman è debole, pensano male di tutti, che siano persone brave o 
meno. Non hanno un buon modo di pensare. 
 
 Riflettere bene è il dovere di ogni credente. İl credente sa chi pensa male e chi può fargli del 
male. Tuttavia non li teme. Mentre chi ha una fede/Iman debole teme tutto, “forse faranno?”. İn più è 
apparsa una tipologia di persone che quando si va da loro, dicono “vi hanno fatto un’incatesimo. Vi 
hanno fatto questo e quell’altro.” Confondono le persone ancor di più e contribuiscono al far ipotesi 
sbagliate. 
 
 Questo tipo di cose disturba le persone – perchè non è chiaro chi fa cosa e se c’è realmente 
qualcuno che ha fatto qualcosa. İn questa situazione, le persone pensano male di tutti quelli che li 
circondano. Mentre le persone non hanno alcuna colpa. Non hanno fatto nulla. İn questo modo nasce 
l’inimicizia. Nasce l’odio e la rabbia che esauriscono le persone. Allah ‘Azza wa Jalla ci ha mostrato la 

bontà. Allahجل جلاله ci dirige verso il bene. İl bene porta il bene e il male porta del male. 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 Non dobbiamo ipotizzare, dobbiamo fare attenzione. Dobbiamo essere amorevoli verso le 
persone, non odiarle. Anche se una persona è cattiva, in questo modo verremo protetti dal suo male. 

Altrettanto se si pensa male, anche se la persona è buona diventerà cattiva. Possa Allahجل جلاله proteggerci. 

Questa è tra le malattie dell’ego. Possa Allahجل جلاله aiutarci. Possa Allahجل جلاله non lasciarci ubbidire ai nostri 
ego. Wa min Allahi at-tawfiq, Al Fatiha. 
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